

Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

1. FC Berolzheim-Meinheim : TSV Georgensgmünd
Samstag, 08.10.2022, 17:30 Uhr

1. FC Berolzheim-Meinheim stockt Punktekonto in der Herren Bezirksliga Gruppe 3 Süd (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) auf

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam des 1. FC Berolzheim-Meinheim, als Maximilian Bickel das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TSV Georgensgmünd bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Bickel und Hausleider, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Der Verlauf im Einzelnen: Beim 11:6, 11:6, 11:5 gegen Biller / Klump fanden Bickel / Hausleider von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Bauer / Dürnberger und Höchsmann / Bachmann entschieden, das Bauer / Dürnberger letztendlich gewannen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Philipp Klump zeigte Maximilian Bickel seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Felix Biller war für Herbert Bauer letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Anschließend ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Robert Hausleider gelang es Walter Bachmann zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als ebenbürtig erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hausleider endete. Anlaufschwierigkeiten musste Markus Dürnberger zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Ausreichend spielerische Mittel hatte danach Maximilian Bickel letztlich parat, um Felix Biller zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Auf Messers Schneide stand danach das Spiel zwischen Herbert Bauer und Philipp Klump, ehe sich der Spieler des 1. FC Berolzheim-Meinheim in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Robert Hausleider nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 8:1. Markus Dürnberger verlor sein Spiel wiederum gegen Walter Bachmann unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Durch diesen Sieg hat der 1. FC Berolzheim-Meinheim in der Saison nun einen Saison-Sieg, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 15.10.2022 gegen den TSV Greding an. Für den TSV Georgensgmünd steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV 1879 Hilpoltstein V am 27.10.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 2:4 geht.

Statistik:

1. FC Berolzheim-Meinheim

Doppel: Bickel / Hausleider 1:0, Bauer / Dürnberger 1:0

Einzel: M. Bickel 2:0, H. Bauer 1:1, R. Hausleider 2:0, M. Dürnberger 1:1

TSV Georgensgmünd

Doppel: Biller / Klump 0:1, Höchsmann / Bachmann 0:1

Einzel: F. Biller 1:1, P. Klump 0:2, R. Höchsmann 0:2, W. Bachmann 1:1